



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Kreisverkehr beim Globus Baumarkt in Herbolzheim wird nachgebessert

20.03.2024

Westendstraße im Baustellenbereich nur einspurig befahrbar, Konrad-Adenauer-Ring und Allmendstraße voll gesperrt



PhotographyByMK - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, finden ab Montag, 8. April, in Herbolzheim am Kreisverkehr beim Globus Baumarkt Gewährleistungsarbeiten statt. Die Arbeiten sollen am 20. April abgeschlossen sein. In dieser Zeit wird die Westendstraße (B 3) im Bereich des Kreisverkehrs nur einspurig befahrbar sein. Der Verkehr wird per Ampel geregelt. Der Konrad-Adenauer-Ring und die Allmendstraße müssen hingegen voll gesperrt werden. Der Verkehr wird innerörtlich umgeleitet.

Der Kreisverkehr wurde 2019 saniert. Im Laufe der Gewährleistungszeit wurden Mängel festgestellt, die jetzt beseitigt werden.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben



Annika
Nafz
Social
Media
0761208
1040
E-Mail
schreiben